

Correo

Sábado 01 de marzo de 2008

Piden expulsión

La "expulsión inmediata" de los extranjeros, supuestamente venezolanos y cubanos, que estarían promoviendo marchas anticumbres y que intervienen en la política interna del país demandaron ayer los parlamentarios Javier Velásquez Quesquén (APRA) y Alejandro Aguinaga.

En declaraciones a Correo, Velásquez Quesquén subrayó que las denominadas casas de la ALBA y de Amistad con Cuba son entidades "encubiertas" donde se estarían gestando los movimientos violentistas que tienen como base a los grupos de izquierda radical.

"Hay extranjeros que actúan como provocadores y el Estado debe actuar con firmeza y energía. Aquellos extranjeros que se entrometen en la política interna deben ser expulsados, y yo no veo por qué debemos esperar más", indicó.

Por su parte, el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, Alejandro Aguinaga, subrayó que no deberían permanecer "ni un minuto más en el Perú" los funcionarios de la embajada cubana que actuarían con las Casas de la Amistad con Cuba para promover protestas públicas.